
Position zum  
Verkauf von Tintenfisch

Tintenfische sind sozial, leidensfähig und äußerst intelligent. Zum Teil wurden bei Tintenfischen 
sogar schon unterschiedliche Persönlichkeitstypen wissenschaftlich festgestellt.

Alle Formen des Wildfangs und der derzeit bekannten Versuche, Tintenfische in Aquakulturen zu 
züchten, sind aus Tierschutzsicht absolut inakzeptabel. Mehr dazu in diesem Hintergrundartikel: 
https://lebensmittel-fortschritt.de/problemfeld-tintenfische

Die Albert Schweitzer Stiftung für unsere Mitwelt empfiehlt derzeit, den Handel mit und die  
Herstellung von tintenfischhaltigen Produkten einzustellen. Das hat vor allem zwei Gründe:

• Die Probleme beim Fang und der Zucht von Tintenfischen zu lösen, erscheint entweder  
unmöglich oder zumindest höchst komplex zu sein. 

• Mit Tintenfischen werden im deutschsprachigen Raum sehr überschaubare Umsätze erzielt.  
Die zeitlichen und finanziellen Ressourcen, Verbesserungen für Tiere zu entwickeln und zu 
implementieren, sind begrenzt. Daher sollten diese Ressourcen in Verbesserungen für Tierarten 
investiert werden, die für weit höhere Umsatzanteile stehen.
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